

15 ans de carrière pour le photographe Sorelois Dominic Gouin !



C'est le 26 septembre dernier, en présence de nombreux invités que Dominic Gouin – Photographe originaire de Sorel célébrait ses 15 ans de carrière et la SADC y était...

Organisé dans le cadre des soirées Apéro Crystal au hall d'entrée de l'Hôtel Le Crystal à Montréal, le photographe Dominic Gouin a fait revivre son parcours à travers une rétrospective de ses meilleures photos. On pouvait y voir entre autres, des réalisations artistiques de Jonas, Pierre Lapointe, Marie-Pier Gamache de la région de Sorel-Tracy et le préféré de Lise, soit Francisco Randez.....

C'est dans une formule « 5 à 8 Cocktail » qu'entrepreneurs et amis de Dominic Gouin de la grande région de Sorel-Tracy étaient présents pour soutenir et mettre en lumière le talent de Dominic et cette réussite d'entreprise... Lise Gauthier, conseillère Stratégie jeunesse de la SADC y était. La SADC Pierre-De Saurel est fière d'accompagner des entrepreneurs comme Dominic Gouin-photographe dans la réalisation de leur rêve. Bon succès! Philippe Manning de IpixTV a capté des images pour vous : <https://www.ipix.tv/lescoulisses/chronique-culturelle/vernissage-dominic-gouin>

Dominic Gouin, photographe
<http://www.dominicgouin.com/>



Photo gracieuseté : Régis Boutet



Photo gracieuseté : Régis Boutet



Photo de Dominic Gouin : Francisco Randez

DOMINIC GOUIN, photographe en compagnie de Lise Gauthier, conseillère Stratégie jeunesse de la SADC Pierre-De Saurel lors de la soirée Apéro Crystal au hall d'entrée de l'Hôtel Le Crystal à Montréal.

